

# Hoy se inicia la Reunión Cumbre

Washington, Mayo 3 (UPI). La conferencia económica cumbre que se inicia mañana en Tokio es la duodécima de las potencias democráticas, que las comenzaron en 1975 en respuesta a la desestabilización de la economía mundial provocada por el derrumbe del sistema de cambios fijos de las divisas y el "shock" petrolero de la OPEP.

Las conferencias anuales comenzaron durante una alta inflación mundial, la in-

estabilidad de los cambios y las finanzas y la recesión provocada por el alza del crudo por parte de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, que desbarató las economías de las naciones en desarrollo.

El peligro del proteccionismo como respuesta a los problemas de las balanzas comerciales de las naciones industriales se proyectó sobre todas las reuniones.

—Pasa a la página 18—

## Confirman traslado de capital Argentina

Buenos Aires, Mayo 3 (UPI). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, confirmó hoy su plan de trasladar la Capital Federal hacia la Patagonia y reducir su propio poder incrementando las atribuciones del Parlamento.

Alfonsín habló hoy en el Parlamento para inaugurar el período ordinario de sesiones.

En un discurso de una hora y cuarenta minutos, Alfonsín sostuvo que la Capital Federal será trasladada casi mil kilómetros al sur en el área Viedma-Carmen de Patagones, en el extremo norte de la Patagonia.

El presidente dijo que esa decisión tiene entre

—Pasa a la página 18—

## Dengue afecta a 20 mil personas en Río Janeiro

Río de Janeiro, Mayo 3 (UPI). Las autoridades informaron que una epidemia de dengue que afecta a 20,000 personas, pero descartaron el peligro de una epidemia de fiebre amarilla, transmitida por el mismo mosquito.

La epidemia de dengue, enfermedad que provoca fiebre y dolores musculares por unos 10 días y es

transmitida por el mosquito Aedes Aegypti, fue detectada hace una semana en el suburbio de Nova Iguaçu, de un millón de habitantes, en su mayoría gente pobre.

En los últimos días, 857,000 residencias y locales de Río de Janeiro fueron fumigados para impedir que los mosquitos conti-

—Pasa a la página 18—

## Disminuye respaldo a conservadores ingleses

Londres, Mayo 3 (UPI). El respaldo de la primera ministra Margaret Thatcher al bombardeo estadounidense contra Libia ha provocado una disminución en el respaldo a su Partido Conservador para dos elecciones parlamentarias especiales programadas para el 8 de Mayo, según una encuesta revelada hoy.

Los comicios se realiza-

rán en los pueblos de Derbyshire y Ryedale, ambos normalmente considerados conservadores.

La encuesta indicó que los conservadores están perdiendo terreno, debido a la decisión de Thatcher de permitir que los aviones estadounidenses despegaran de bases en Inglaterra para participar en el ataque aéreo contra Libia el 15 de Abril.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**NIVEL DE RADIACION.** Helsinki, Mayo 3 (Reuters). Un médico finlandés examina cartones de leche, para determinar el nivel de radiación, que podría haber aumentado a raíz de la nube radioactiva creada por el reciente accidente nuclear en Kiev, Rusia.

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**EL CASO: JOSEF MENGELE.** Sao Paulo, Brasil, Mayo 3 (Reuters). Modelos de cera de la cabeza del criminal de guerra nazi, Josef Mengele, que fueron presentados a la prensa, por científicos forenses.

A la izquierda, cuando era joven, a la derecha, antes de que pereciera hogado en la costa de Sao Paulo, y al centro, la calavera que sirvió para la reproducción de las réplicas.

## México aduce que crisis en ONU es problema político

Naciones Unidas, Mayo 3 (UPI). México destacó hoy que la crisis económica que afecta a las Naciones Unidas es ante todo una crisis política, que obedece al incumplimiento de las obligaciones contraídas en virtud de la Carta de la ONU, en una alusión directa a los Estados Unidos.

El embajador de México, Marlo Moya Palencia, hablando ante la Asamblea General, que está discutiendo el problema financiero, sostuvo que la ONU subsistirá, debido a que lo importante es su acción de conjunto "y no el peso específico de ninguno de sus miembros en particular".



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ANDY WARHOL.** Nueva York, Mayo 3 (Reuters). El pintor Andy Warhol, visto hoy en un concurrido sector de esta ciudad, en la víspera de una exposición, que reunirá a destacadas figuras internacionales.

## China buscará nuevos lazos amistosos con EU

Pekin, Mayo 3 (UPI). El comandante en jefe de las Fuerzas Armadas de China, general Yang Dezhi, buscará "nuevos lazos de amistad" con Washington durante su próxima visita a Estados Unidos, reveló hoy el periódico oficial "China Daily".

"Mi visita a Estados Unidos tiene el objetivo de buscar una nueva amistad", dijo el jefe militar, de 76 años, según el periódico.

Yang, que tiene previsto llegar a Washington la próxima semana, hará la gira por Estados Unidos para devolver una visita que en Enero hizo a China el general William Crowe, presidente del Comando Militar Conjunto de Estados Unidos.

La visita "no está dirigida", dijo el jefe militar, de 76 años, según el periódico.

—Pasa a la página 18—

## EU rechaza negociar con el líder Khadafy

Viena, Mayo 3 (UPI). El ex canciller austriaco Bruno Kreisky delinó hoy un posible acuerdo estadounidense-libio sobre el Golfo de Sidra, y agregó que el coronel Mohammad Khadafy le había pedido que "mediara a cualquier nivel" en la disputa entre Trípoli y Washington.

El ex ministro dijo que el gobierno del presidente Ronald Reagan rechazó nego-

—Pasa a la página 18—

## Pérez de Cuéllar pide tiempo para Contadora

Naciones Unidas, Mayo 3 (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, declaró hoy que hay que darle más tiempo a Contadora "para que rompa el círculo vicioso" de la crisis en América Central.

Inicialmente se le indicó que Nicaragua había dicho que no firmaría el Acta de Contadora hasta que Estados Unidos se comprometiera a suspender la ayuda a los guerrilleros antisandinistas.

Pérez de Cuéllar dijo que "nos encontramos en un círculo vicioso. Espero que Contadora pueda romperlo y lograr un acuerdo. Mi papel, como saben, es limitado y trato de colaborar en todo lo que puedo".

Añadió que "ahora que Contadora está muy activa, tenemos que permitirle que logre un avance, todos deseamos la paz".

# Argentina es líder en materia nuclear de AL

Buenos Aires, Mayo 3 (UPI). La Argentina lidera el desarrollo nuclear en Latinoamérica con dos plantas en funcionamiento y una en construcción.

Una fuente de la Comisión Nacional de Energía Atómica dijo que las centrales argentinas están construidas con un "criterio de seguridad que no tienen las soviéticas".

Sin embargo en Marzo la segunda planta inaugurada en 1983, de 648 megavatios de potencia, debió ser detenida para reparar una pérdida de agua pesada en los tubos generadores de vapor.

La fuente dijo que fue "un problema menor y casi

normal. No constituyó riesgo para el medio ambiente o la población pues su nivel estuvo por debajo del límite de peligro".

El problema se produjo en una de las serpentinas, con una pérdida de tres o cuatro litros de agua pesada por hora "que constituía un riesgo pero si una pérdida económica considerable, a 150 dólares por litro", afirmó.

La planta, ubicada en la ciudad de Embalse en la provincia de Córdoba, fue reparada y puesta en funcionamiento.

—Pasa a la página 8—